

## Fe de Erratas

En el artículo "Visión multiprofesional sobre las principales barreras en la cobertura y acceso universal a la salud en territorios de extrema pobreza: contribuciones de enfermería" con número de DOI: 10.1590/1518-8345.1042.2688, publicado en la Rev. Latino-Am. Enfermagem. 2016;24:e2688, en la página 1:

Donde se leía:

"Rev. Latino-Am. Enfermagem. 2016;24:e2688"

Leer:

"Rev. Latino-Am. Enfermagem. 2016;24:e2795"

En el artículo "El acceso a las acciones y servicios del Sistema Único de Salud en la perspectiva de la judicialización" con número de DOI: 10.1590/1518-8345.1012.2689, publicado en la Rev. Latino-Am. Enfermagem. 2016;24:e2689, en la página 1:

Donde se leía:

"Rev. Latino-Am. Enfermagem. 2016;24:e2689"

Leer:

"Rev. Latino-Am. Enfermagem. 2016;24:e2797"

En el artículo "Calidad de vida relacionada a la salud como predictora de muerte de pacientes en diálisis peritoneal" con número de DOI: 10.1590/1518-8345.0786.2687, publicado en la Rev. Latino-Am. Enfermagem. 2016;24:e2794, en la página 1:

Donde se leía:

"Rev. Latino-Am. Enfermagem. 2016;24:e2687"

Leer:

"Rev. Latino-Am. Enfermagem. 2016;24:e2794"